



UNIVERSITÄTS-  
BIBLIOTHEK  
PADERBORN

## Eingegangene Spenden

---

## Eingegangene Spenden

für Heidenkinder: Hochhausen 21 Mk., Maria Theresia; Saarlouis II 21 Mk., Maria Aloysius; Armsdorf 21 Mk., Heinrich; Diefflen 120 Frs., Theresia, und 130 Frs., Maria Emilia.

für die Mission: Saarlouis II 38 Mk.; Leinesfelde 5 Mk.; Diefflen 96 Frs.; Klein-Strelitz 5 Mk.

Almosen: Helmstadt 2 Mk.; Boklet 5 Mk.; Kujel 2,50 Mk.; Oppeln 10 Mk.; Dortmund 5 Mk.

Allen unsern lieben Wohltätern und Abonnenten ein recht herzliches Vergelt's Gott! Möge jede Spende, ja jeder Pfennig, sowie jede Mühe und jedes Opfer ein Samenkörnlein sein, aus denen Ihnen für das begonnene neue Jahr der reichste Segen unsers guten himmlischen Vaters hervorst, Gnaden, die Ihnen besonders nahe seien, wenn schwere Stunden des Kampfes und des Leides an Sie herantreten, damit Ihnen alles zum Heile gereiche, und Sie ein gnadenreiches, in der Liebe Gottes wahrhaft glückseliges neues Jahr erleben. Dazu wollen auch wir durch dankbares Gebet gern beitragen. Bleiben Sie uns und der Mission auch im neuen Jahr, bitte, treu, wir brauchen Ihre Hilfe so notwendig.

Aber des Alltags kleinlichen Sorgen,  
Aber des Lebens buntem Geschick  
Sollst du stehen heute und morgen  
Kampfstarken Herzens mit klarem Blick.  
Aber den Wolken fern / Leuchtet hell Stern bei Stern,  
Dort dir ein Vater wohnt, / der Treue lohnt.

Dunkle Stunden gibt's allerwegen —,  
Schatten verkünden nahendes Licht!  
Ob deinem Leben schwebt Güte und Segen,  
Tuft du das Deine treu und schlicht.  
Halt' nur dein Herze rein, / Gott wird dir huldvoll sein,  
Sendet vom höchsten Thron / Liebe zum Lohn. Heinrich Weigel.

Auch unsern lieben kleinen Freunden aus Telgte, Essen, Dülken, Paderborn, Langenberg, Lengsdorf, Elkenroth und allen anderen, die so fleißig Silberpapier für die armen Heidenkinder gesammelt haben, danken wir recht herzlich und wünschen Ihnen ein recht glückseliges, neues Jahr! Wir haben uns so sehr gefreut, als die Pakete immer größer wurden, wer wird wohl das erste 10 Pfund schwere Paket schicken?

## Vollkommene Ablässe

die die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut unter den gewöhnlichen Bedingungen vom 15. Januar bis zum 15. Februar gewinnen können. Am Feste Mariä Lichtmess oder in der Oktav und einmal an einem beliebigen Tage des Monats.

**Goldkorn** für die Mitglieder der Erzbruderschaft: Wie derjenige, der seine Hand oder seine Zunge in geschmolzenes Gold taucht, sie ganz verguldet zurückzieht, so wird eine Seele, die sich (durch Betrachtung, Anbetung usw.) in dieses göttliche Blut versenkt, rein und schön gleich Gott.

(St. Joh. Chrysostomus.)